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“Insieme per Colle” 

  

Interrogazione al sig. Sindaco 
 
 
OGGETTO: nuova illuminazione del Centro storico. 

 

Premesso che il Centro Storico, per le sue origini ed il valore artistico, 
architettonico, ambientale, costituisce patrimonio rappresentativo, per 
eccellenza, della Città  nella quale i colligiani primariamente si riconoscono; 
 
Preso atto che ogni intervento realizzato nel Centro storico deve essere 
ispirato alla salvaguardia dell’esistente ed alla conservazione delle 
caratteristiche storiche dei luoghi e dei beni presenti; 
 
Considerato che il rifacimento della pubblica illuminazione in Castello e Borgo 
ha comportato l’istallazione di canalette in rame all’esterno di molti edifici, 
alcuni di particolare pregio storico-architettonico; 
 
Considerato che, violando l’esistente, è avvenuta la sostituzione delle vecchie 
lanterne originali con lampioni seriali che imitano l’antico; 
 
Preso atto che le lanterne rimosse, pregevoli oggetti artistici, potevano 
ancora essere adibite alla loro funzione: 
 
Visto che tale progetto ha suscitato una petizione sottoscritta da diversi 
cittadini contro la rimozione delle lanterne; 
 
Rilevato che al Gruppo Lista Civica sono pervenute diverse segnalazioni di 
protesta riguardo agli interventi attuati; 
 
 

per quanto sopra chiediamo 
 

1) Per quali necessità o ragioni è stato realizzato un intervento che ha 

aggravato l’estetica del Centro storico, senza che prevalesse l’intento di 

preservare il contesto di Castello e Borgo e soprattutto dell’esistente; 

 



2) Per quali necessità o ragioni, anziché perseguire un adattamento delle 

lanterne originali alla esigenza di nuove lampade, si è optato per la loro 

rimozione indirizzandosi verso l’acquisto e istallazione dei nuovi lampioni; 

 

3) Quale è stata, o sarà, la destinazione delle lanterne rimosse, trattandosi 

di beni potenzialmente appetibili nel mercato antiquario di materiali per 

arredo di esterni. 
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